



Citroen C3

Alle Modelle mit ABS

Aufleuchten der ABS-Kontrollleuchte.

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass die ABS-Kontrollleuchte aufleuchtet, sind mögliche Ursachen Verunreinigungen an der Magnetspur der Radlager. Im Fehlerspeicher des ABS-Steuergerätes ist ein Fehlereintrag zum ABS-Sensor rechts und/oder links abgelegt. Um den Fehler zu beseitigen, muss die Magnetspur gereinigt werden. Dazu wie folgt vorgehen:

- ABS-Sensor vorne ausbauen.
- Mit einem weichen Tuch, durch das Montageloch des ABS-Sensors, die Magnetspur am Radlager reinigen.
- ABS-Sensor wieder einbauen.
- Je nach Fehlerspeichereintrag, die Reinigung auf der anderen Seite ebenfalls durchführen.
- Fehlerspeicher löschen.
- Probefahrt durchführen und sicherstellen, dass die ABS-Kontrollleuchte nicht erneut aufleuchtet.